
Start zur Meisterausbildung in der Bienenwirtschaft!

Hurra, es ist soweit! - Auch für 13 leidenschaftliche Imker:innen und Bienenliebhaber:innen hat heute die Meisterausbildung im Fachbereich Bienenwirtschaft begonnen.

Die **Bienenwirtschaft** ist von **unschätzbarem Wert** und hat eine enorme Bedeutung für die Umwelt, die Landwirtschaft und die gesamte menschliche Gesellschaft. Das **Engagement** und der Zusammenhalt unserer **Imker:innen** sind von **entscheidender Bedeutung**, um die Zukunft der Bienenwirtschaft zu sichern.

Wir wünschen allen Teilnehmer:innen **viel Erfolg** und freuen uns auf eine spannende Zeit im Meisterkurs Bienenwirtschaft!